



JOCHEN RESSEL

JOCHEN RESSEL ist Leiter Kommunikation & Fundraising des Souveränen Malteser-Ritter-Ordens - Großpriorat von Österreich, sowie Pressesprecher der Botschaft des Souveränen Malteser-Ritter-Ordens bei der Republik Österreich. In diesen Funktionen verantwortet er die Koordination und Ausformung der Kommunikationsaktivitäten, sowie die interne Kommunikation aller Tätigkeitsbereiche (Sozial-, Sanitäts- und Katastrophen-Hilfsdienste, Flüchtlingshilfe, mobile Pflegedienste, stationäre Pflegeeinrichtungen, Kinder-Palliativpflege, diplomatische Dienste, spirituelle Aktivitäten und Wirtschaftsbetriebe). Er stimmt die Aktivitäten mit dem Hauptsitz des Ordens in Rom ab und fungiert als Chefredakteur des regelmäßig erscheinenden Magazins „Die MALTESER“.



Er stammt aus dem obersteirischen Mariazell, absolvierte das College für Kommunikationsdesign und war als Werbeunternehmer tätig, ehe er im weltweit agierenden Esselte-Konzern vorerst für Österreich (inkl. Bene-Büroartikel), in weiterer Folge für die Schweiz und schließlich im Londoner HQ marketingverantwortlich war. Als Business-Coordination-Manager der Triple-A Aqua Service Holding war er anschließend für den Aufbau des Watercooler-Marktes verantwortlich. Vor Beginn seiner Tätigkeit als Managing Director des Businessclubs k47 im Jahr 2008 war er im internationalen Client-Service-Management der europaweit agierenden Agenturgruppe PPI United/Silberball tätig, in der er auch als Senior Consultant für Markenführung und Kommunikationsplanung sowie als Agenturleiter-Organisation fungierte. Nach seinem Engagement im k47, das er zur führenden Business-Plattform Wiens entwickelte, nahm er seine Tätigkeit als Projekt-Manager des Senats der Wirtschaft auf und betreute die Bereiche Compliance, Bildung, Innovation & Technologie, Social Entrepreneurship sowie die Spitzen-Gespräche. Er gründete mit Vizekanzler a.D. Dr. Erhard Busek das European Economic Danube Forum und übernahm in diesem Zusammenhang auch Projektverantwortung für das der OSCE angegliederte Projekt SECI - Southeast European Cooperative Initiative, die als Dialogplattform zwischen Politik, Diplomatie und Wirtschaft zur Entwicklung des Südosteuropa-Wirtschaftsraums fungierte. Parallel führte er die im k47 von ihm gegründete Business-Networking-Plattform unter dem Namen Business-klub-Jochen Ressel weiter. Im Jahr 2015 war er für Bösmüller Print Management, einem Produktionsunternehmen für werthaltige Drucksorten und Verpackungen, im Bereich Sales, Quality Management, Special Projects und Strategie tätig, ehe er im April 2016 die Position als Geschäftsführer-Operations im Senat der Wirtschaft antrat, in der er für die inhaltliche Ausformung und die kommunikative Umsetzung aller Aktivitäten verantwortlich war. Neben der Konzeption und Moderation von Businessstalks, Pressekonferenzen, Wirtschaftskongressen und Award-Verleihungen war er auch für die Erstellung politischer Vorschlagspapiere inkl. der Gespräche mit politischen EntscheiderInnen auf nationaler und EU-Ebene verantwortlich. Darüber hinaus war er Chefredakteur des Wirtschaftsmagazins „SENATE“. Von 2016 bis 2020 zeichnete er nebenberuflich auch für die Kommunikationsaktivitäten des ZRK – Zentrum für Risiko- & Krisen-Management verantwortlich. Bis Februar 2023 war Jochen Ressel als COO (Chief Operating Officer) von SoccerCoin (einem Finanztechnologie-Unternehmen im Sportbereich) tätig, bevor er seine aktuellen Aufgaben im Souveränen Malteser-Ritter-Orden übernahm.

Er ist Mitglied des MALTESER Hospitaldienstes Austria, der Bruderschaft St. Christoph, von Paneuropa Österreich, der Öst. Gesellschaft für Außenpolitik und Vereinte Nationen, sowie des Verbandes katholischer Publizistinnen und Publizisten Österreichs. Er ist Generalsekretär der bilateralen Gesellschaft Austro-British Society. Jochen Ressel ist staatlich geprüfter Lehrwart im Sport-Degenfechten, war Turnierfechter, war in seiner Jugend als Skilehrer tätig und ist seit dieser Zeit Ski Austria/ÖSV-Mitglied sowie des Skiclubs Arlberg. Als Tenor ist er Ensemblemitglied der Wiener Dommusik und Stimmsprecher des Männerchores. Er singt projektbezogen in verschiedenen Chören und Ensembles, u.a. mit der Wiener Singakademie im Wiener Konzerthaus. Außerdem ist er Mitglied des Steirischen Volksliedwerks.

www.jochen-ressel.com